



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 Februari 2025	Media	Koran Padang
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	ant

Harian Umum

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 11 Februari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Realisasi Investasi di Pariaman Capai Rp50,5 Miliar

PARIAMAN, KP – Pemerintah Kota Pariaman mencatat realisasi investasi di daerah itu pada 2024 mencapai Rp50,5 miliar. Sektor penanaman modal terbesar masih didominasi oleh pengembang perumahan, disusul sektor pariwisata seperti restoran dan kafe.

Kepala Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Tenaga Kerja Kota Pariaman, Gusniyetti Zaunit mengatakan, realisasi investasi tahun ini mengalami penurunan dibandingkan 2023 yang mencapai Rp51 miliar.

"Penurunan ini disebabkan oleh berkurangnya perkembangan sektor perumahan dan pariwisata dibanding tahun sebelumnya. Pada 2023, banyak yang mendirikan kafe dan rumah makan, sedangkan pada 2024 jumlahnya menurun," kata Gusniyetti, Senin (10/2).

Ia menjelaskan, pada semester pertama 2024, realisasi

investasi mencapai Rp38,9 miliar, sementara semester kedua hanya Rp11,5 miliar. Meski mengalami penurunan, investasi ini tetap berkontribusi dalam menarik wisatawan, meningkatkan perputaran uang, dan menyerap tenaga kerja baru.

Pemko Pariaman terus berupaya meningkatkan investasi dengan memberikan kemuda-

han perizinan bagi investor yang ingin mengembangkan usaha. Pemko juga memfasilitasi penyelesaian masalah perizinan dengan mempertemukan investor dan pihak terkait.

Selain itu, lanjutnya, Pemko Pariaman meminta masukan dari masyarakat pengguna layanan guna meningkatkan kualitas pelayanan publik. (ant)



PENGENDARA melintas di Simpang Tabuik, Kota Pariaman, sebagai ikon kota wisata itu.

